# Informe de Configuración

## Informe de Configuración Energética

Descubre tu propósito sagrado y el camino para llevarlo a su máxima expresión



El Informe que detallamos aquí es un trabajo de exploración, análisis y canalización que realizo específicamente para una persona en base a su Configuración Energética de Nacimiento, basándome en diversas líneas de conocimiento ancestral entre las cuales se encuentran la Astrología Nativo Americana y el Calendario Maya.

El objetivo principal del Informe es brindar datos a quien lo recibe acerca de su Misión como Alma, y las herramientas y recursos internos con los que cuenta para desarrollarla.

Un Informe como este no hará predicciones sobre tu futuro. Te brindará un mapa de ruta de tu viaje heroico y probablemente el impulso que necesitas para tomar el comando de ese viaje, que es ni más ni menos, la realización de todos tus talentos y la plenitud de tu ser.

Aquí encontrarás una síntesis de los contenidos del informe para que veas el tipo de información que recibirás si lo solicitas, tanto para ti como para otra persona.

\*\*\*

#### CAP.1: EL PLAN DEL ALMA

## ¿A qué has venido?

Cada alma que ingresa a este plano, lo hace motivada por dos factores: el primero, realizar determinados aprendizajes con respecto a temas de la experiencia humana, llevándose paulatinamente hasta el nivel de Maestría en esos ámbitos. Ese aprendizaje incluye una serie de conceptos que las mismas situaciones, conflictos y desafíos nos van brindando. En segundo lugar, cada Alma trae la misión de compartir con otros algunos de sus donde, haciendo una contribución al mundo. A esto lo llamamos Propósito Superior y también implica una serie de entrenamientos, sin los cuales, no podríamos ni siquiera empezar a vislumbrar el impacto de nuestra divina individualidad, el ser diferente, los dones únicos que manifestamos. Ambos factores configuran lo que llamaos el Plan del Alma.

En ese primer capítulo, describimos ese Plan en sus diversos aspectos, incluyendo

## ESCUELA DE APRENDIZAJE

Escuela de Misterios, temáticas y principios que tu Alma viene a aprender durante esta encarnación. Este capítulo te mostrará los temas recurrentes en tu vida para entender el propósito superior de tus crisis y problemas, así como el motivo de tus inclinaciones e intereses.

#### CAMINO DE DESARROLLO DEL ALMA EN ESTA VIDA

Etapas en las que se fue desarrollando ese aprendizaje, que te servirá para entender mejor los sucesos experimentados en tu infancia, adolescencia y juventud.

#### **MISION DE VIDA**

Una frase sintetizando tu Misión, para darte claridad y conciencia.

## LA TAREA EN LA TRIBU

Las personas realizamos nuestra misión en cualquier lugar en donde estemos, desde cualquier tarea laboral o profesional, desde cualquier rol. Sin embargo, hay posiciones que favorecen tanto los aprendizajes como la misión que se viene a realizar. En esta sección se describe la ubicación laboral más alineada con tu Propósito Superior.

### TRANSMUTACION KARMICA NECESARIA

Comportamientos y actitudes del pasado que deben ser transformados para darle vía libre a la expresión total del Alma. Que es lo que se nos pide "dejar atrás".

#### PASOS DE EVOLUCION

"Frases de poder" que le recordarán a tu alma los pasos incluidos en el Plan que trajo a este mundo. Puede que algunas te recuerden situaciones que ya has vivido, aprendido y trascendido. Incluye tu sello maya, la impronta energética que te guiará acerca de tu rol dentro de la Gran Comunidad Planetaria.

CAP.2: EQUIPAMIENTO DE LA PERSONALIDAD (Para sostener el Plan del Alma)

¿Con qué cuentas?

Para completar su Plan, el Alma necesita una serie de atributos, cualidades, rasgos, que le permitan realizar tanto sus aprendizajes como su misión, de manera fluida y plena. No todos son amigables, algunos apuntan a conflictos internos o aspectos oscuros de nuestra personalidad. Unos y otros son necesarios para nuestro desarrollo completo. Expandir unos y

trascender otros será tu tarea, y de a poco, el trabajo de autoconocimiento e integración de estos atributos irá resaltando en ti lo que llamamos "medicina personal", tu esencia única en

este camino de evolución.

**CUALIDADES VISIBLES** 

Aspectos que resaltan visiblemente, que es probable que constituyan el núcleo de tu personalidad, la forma en que te identifican los demás. Observamos aquí tanto las fortalezas

como las debilidades de aferrarte a esa descripción de ti mism@

**TALENTOS Y RECURSOS INTERNOS** 

Estos aspectos son facilitadores, te resulta natural expresarlos y nos muestran el lado brillante, amoroso y creativo de tu personalidad. Se asume que son fáciles de expresar porque han sido

cultivados durante **vidas anteriores**. Son tu herencia "dharmica" o luminosa

**NECESIDADES DEL ALMA** 

Ciertos aspectos son experimentados por el alma de manera muy intensa, hasta dramática. Pueden ser fuentes de problemas si no se exploran, pero a la vez el origen de grandes

revelaciones y expansión si se acepta su expresión y se satisfacen.

INICIACIONES (DESAFÍOS Y PRUEBAS)

Situaciones difíciles -programadas en el Plan de Vida-, para que puedas desarrollar transformaciones y aprendizajes específicos. Cada vez que se experimentan son como iniciaciones, nos convierten en una persona diferente a la que éramos antes de encontrarnos

con esa situación. Negarlas o evitarlas, solo conduce —a la larga- a más dolor.

POLARIDADES A TRABAJAR

Representan luchas internas, entre pares de opuestos. Nuestra sanación viene cuando

encontramos el equilibrio entre ambos extremos.

SALIDAS CREATIVAS: OPORTUNIDADES DE RESOLUCION

Para resolver los desafíos, cuentas con atributos especiales de innovación.

## **CAP.3: POSIBILIDADES DE EXPANSIÓN**

#### ¿Qué hacer ahora?

Una vez conocidos los recursos internos con los que cuentas para desarrollar tu Aprendizaje y tu Misión, solo nos resta conocer el "como". En este capítulo te describo la estrategia del alma en sus diversos aspectos: el camino de búsqueda de la Verdad, las experiencias maestras, los factores originales u ocultos, tu arquetipo femenino/masculino, el Proyecto de Pareja y las heridas del alma que esperan ser sanadas.

## TU CAMINO DE BUSQUEDA

Cada persona suscribe al nacer, a un determinado camino de iluminación, una serie de actividades, situaciones o actitudes que la llevarán más alto en su evolución, directo a la iluminación. Para quienes trabajamos dentro de la cosmovisión originaria, este sendero de iluminación nos muestra la "búsqueda", el motivo subyacente que resuena permanentemente en nuestros emprendimientos personales, pero sobre todo profesionales.

#### **EXPERIENCIAS MAESTRAS**

Situaciones desencadenan aprendizajes de manera dura, pero muy efectiva para conducirte a un nivel más elevado de desarrollo personal.

## AREA DE EXPRESION ORIGINAL

En ciertos temas, tu alma buscó alejarse extremadamente de los comportamientos desarrollados en otras vidas, eligiendo actitudes totalmente diferentes a lo que le resulta familiar. Puede que sientas cierto magnetismo por estas cuestiones, una fascinación y a la vez una dificultad para alcanzar estabilidad (debido a que no te resulta familiar esa expresión específica).

## **CRISIS EXISTENCIAL**

En algún área de la vida, necesitaremos estar más atentos que en otras, ya que las experiencias vividas en ese campo serán nebulosas, conduciéndonos a idealizar o fabular sobre ellas, evitando ser realistas al respecto. Puede que esa nebulosidad esté justificada, y que realmente sucedan episodios fuera de lo normal vinculados con esa área, o puede que nuestra imaginación nos juegue allí de una manera engañosa. Otras personas pueden actuar de espejos y engañarnos en esos temas, por eso, en esta área debes buscar claridad y precisión. Finalmente, nos conducirá a una crisis de la que resurgiremos con una nueva identidad.

## **FACTORES OCULTOS**

Todos tenemos un poder invisible más allá de nuestras cualidades visibles, algo que puede convertirse en nuestra mejor herramienta si lo desarrollamos a conciencia, sin culpas, o que puede convertirse en nuestro peor enemigo si negamos su existencia o lo ignoramos.

#### **EL MATRMONIO SAGRADO**

Al encarnar, el alma decide de que manera conectarse con los otros en el plano de las relaciones de pareja. En algunos casos, las almas eligen buscar una relación tradicional, que incluya la construcción de un hogar y la crianza de los hijos, pero no siempre es así. Algunas almas eligen una relación más libre, para tener espacio en la creación de otros vínculos, más significativos con relación a la misión que traen.

## LA DIOSA INTERNA

Arquetipo femenino interno. Nos informa acerca de las motivaciones profundas del alma en cuanto al servicio que da y tu identidad femenina. Te brindo un personaje mitológico de referencia para que comprendas mejor su viaje sagrado y una afirmación para activar su poder. Si el informe pertenece a un hombre, le muestra también el estilo de personas por el que se siente atraído a un nivel romántico.

### **EL HEROE INTERNO**

Arquetipo masculino interno. Nos informa acerca de las herramientas del alma para dar ese servicio y tu identidad masculina. Te brindo un personaje mitológico de referencia para que comprendas mejor su viaje sagrado y una afirmación para activar su poder. Si el informe pertenece a una mujer, le muestra también el estilo de personas por el que se siente atraída a un nivel romántico.

#### HERIDAS DEL ALMA

Ya sea por situaciones generadas en el nacimiento, la primera infancia, o incluso durante el periodo previo al parto, las personas venimos a este mundo con una herida original, una huella energética que marca aquello que más nos cuesta sanar, y a la vez, el camino de sanación. ¿Cómo es esto? Es que cuando trabajamos conscientemente para trascender esa herida, vamos aprendiendo recursos y conceptos que hubiésemos podido ignorar de no tener la herida, y que son funcionales a la misión que venimos a compartir con el mundo. Por lo tanto, sanarnos a nosotros mismos se convierte en entrenamiento para ayudar a los demás o para crear lo que vinimos a crear. Esta parte del informe te muestra las características de tu herida primal.

#### CAP.4: LA ESTRATEGIA DEL ALMA PARA EL CICLO ACTUAL

Descripción de las experiencias que se propone transitar el alma durante los siguientes doce meses, teniendo en cuenta las corrientes cósmicas con las cuales estará conectando.

- ∞ Temas de Expansión (lo que está estimulado a crecer durante este periodo)
- Nuevos Desafíos (lo difícil o problemático)
- ∞ Sorpresas
- ∞ Confusión e inspiración
- ∞ La Transformación

## ¿Cómo recibir el Informe?

Envía los siguientes datos (tuyos o de la persona a quien deseas regalar el informe)

Nombre completo

Fecha de nacimiento

Hora de nacimiento

Lugar de nacimiento

A mi dirección de correo electrónico flaviacarrion@gmail.com

A vuelta de correo recibirás un link para abonarlo por alguno de los medios disponibles (Transferencia bancaria, Tarjeta de crédito –incluye la posibilidad de pagarlo en cuotas-, Cupón para Rapipago y Pago Fácil, etc.)

El informe se te enviará por correo electrónico en formato pdf (abarca unas 25 a 30 páginas)

\*\*\*